

Gemeinde-Info

vom 12. März 2009

Nr. 11

Herzlicher Empfang für die Weltmeisterin



Engelberg bereitete seiner Junioren-Weltmeisterin Denise Feierabend einen herzlichen Empfang.

Eine Woche nach dem bisher grössten Triumph in ihrer noch jungen Karriere bereitete Engelberg der neuen Slalom Junioren-Weltmeisterin Denise Feierabend einen herzlichen Empfang. „Ich bin überwältigt“, meinte die sichtlich gerührte neue Weltmeisterin und nahm mit der ihr fast schon sprichwörtlichen Ruhe und Gelassenheit die vielen Gratulationen entgegen. Hunderte von Skifans standen entlang der Umzugsroute Spalier und geleiteten die Weltmeisterin vom Gemeindehaus zum Hotel Europe, wo der offizielle Empfang der Gemeinde stattfand.

„Engelberg ist stolz auf dich und darauf, dass du unseren wunderbaren Ort in der ganzen Welt bekannt machst“, stellte Engelbergs Frau Talamann Martha Bächler fest. Landammann Niklaus Bleiker überbrachte die Grüsse und Glückwünsche des Gesamt-Regierungsrates. Die Früchte der Arbeit ernten darf mit den jüngsten Erfolgen ebenfalls die Schweizerische Sportmittelschule Engelberg, deren Präsident Peter Urs Naef die Glückwünsche sowohl der Schule und des Skiclubs überbrachte. „Wir werden Deinen Erfolg am Ende der Saison noch gebührend feiern“, versprach der Präsident. Und zu feiern wird es viel geben. Denn neben Denise Feierabend gewann mit Sepp Gerber ein weiterer Schüler der Schweizer Sportmittelschule Engelberg an den Junioren-Weltmeisterschaften in der Kombination die Goldmedaille. Lange feiern konnte Denise Feierabend jedoch nicht. Als amtierende Junioren-Weltmeisterin hat sie am Weltcup-Finale in Åre einen fixen Startplatz im Slalom. Ebenfalls in Åre am Start sein wird Dominique Gislin, die in der Abfahrt an den Start gehen wird. Engelberg wünscht den beiden erfolgreichen Ski-Ladies viel Erfolg.



Erlenhaus

Engelbergerstr. 6
6390 Engelberg
Telefon 041/639 65 65
Fax 041/639 65 66



Homepage: www.erlenhaus.ch
E-mail Adresse: erlenhaus@gde-engelberg.ch

In unserem integrativen Alters- und Pflegeheim wohnen 50 Bewohnerinnen und Bewohner. Auf zwei Stationen bieten wir Langzeit- und Übergangspflege für alle Pflegestufen. Unsere Betreuung basiert auf der Bezugspflege, welche sich an den Interessen und Ressourcen unserer Bewohnerinnen und Bewohnern sowie an einem familiären Zusammenleben orientiert. Bemüht um eine Atmosphäre der Geborgenheit setzen sich alle Mitarbeitenden dafür ein, unseren Bewohnerinnen und Bewohnern bis zuletzt eine möglichst hohe Lebensqualität zu erhalten.

Zur Ergänzung unseres Teams „Pflege und Betreuung“ suchen wir per sofort oder nach Vereinbarung eine

diplomierte Pflegefachperson 60 bis 80%

und eine

FAGE, Pflegeassistent/in oder Pflegehelfer/in SRK 60 bis 80%

Sie betrachten die aktivierende, wertschätzende und würdevolle Pflege und Betreuung von betagten Menschen als dankbare Herausforderung und verfügen über das nötige Einfühlungsvermögen und Verständnis; auch im Umgang mit desorientierten Bewohnerinnen und Bewohnern. Begeisterungsfähigkeit, Gelassenheit und Humor sind Eigenschaften, die gut in unser Haus passen.

Wir unterstützen Sie bei der Erfüllung Ihrer Aufgaben unter anderem mit kontinuierlichen Fortbildungen und weiteren fortschrittlichen Anstellungsbedingungen. Wiedereinsteigerinnen sind bei uns herzlich willkommen!

Wenn Sie Freude am selbstständigen Arbeiten haben, flexibel und teamfähig sind und gerne Ihr Fachwissen, Ihre soziale Erfahrung und Ihre Kreativität einbringen, dann setzen Sie sich mit uns in Verbindung. Unsere Pflegedienstleitung Yvonne Lose gibt Ihnen unter Tel. 041 639 65 65 gerne nähere Auskünfte. Informationen über uns finden Sie unter www.erlenhaus.ch. Bitte senden Sie Ihre schriftliche Bewerbung mit allen Unterlagen an das Erlenhaus, Pflegedienstleitung, Engelbergerstrasse 6, 6390 Engelberg.



Pastafestival im Erlenhaus

Am Samstag, 14. März wird im Erlenhaus um 12.00 Uhr das Pastabuffet eröffnet. Zum gemeinsamen Geniessen von typisch italienischer Küche sind alle herzlich willkommen.

il capocuoco [Der Küchenchef] Felix Burch
con i suoi cuoci [mit seinen Köchen] Antonio Martins-Pereira e
Vasanti Nagarajah
la sovrintendente [Die Heimleiterin] Theres Meierhofer-Laufer

Anmeldungen bis Freitag, 13. März 2009, unter Telefon 041 639 65 72

Prezzi: Buffet CHF 16.00 / Bambini bis 15 Jahre CHF 1.00 pro Lebensjahr

Pasta: Gnocchi, Ravioli, Lasagne, Pappardelle, Spaghetti, Tagliatelle etc.
mit diversen Saucen zur Auswahl

Insalate: Salatbuffet inklusive

Aperitivo: Bsp. Martini, Campari, Cynar, Prosecco CHF 5.00

Se vede il 14. di marzo nell Ristorante della caffeteria Erlenhaus

Bienvenuto!

Wandern auf der Langlaufloipe



Das Engelbergertal verfügt über wunderschöne Langlaufloipen. Leider wurden diese in den letzten Tagen vermehrt als Wanderweg von Fussgängern und Hunden genutzt. Das Wandern auf der Langlaufloipe beeinträchtigt die Langlaufspur sowie die Langläufer/Innen.

Damit die Langlaufspur in einem guten Zustand gehalten werden kann, bitten wir, das Wandern auf der Langlaufloipe zu unterlassen.

Für die Rücksichtnahme und Ihr Verständnis danken wir.

Meteorologisches Unwetterwarnsystem

Der Regierungsrat des Kantons Obwalden hat gegenüber dem Eidgenössischen Departement für Verteidigung, Bevölkerungsschutz und Sport (VBS) seine Stellungnahme zur Revision der Alarmierungsverordnung abgegeben. Dabei begrüsst der Regierungsrat, dass in Zukunft ein mehrstufiges meteorologisches Unwetterwarnsystem mit klaren Zuständigkeiten zwischen Bund und Kantonen zur Anwendung kommt.

Eine Gefahrenskala mit fünf unterschiedlichen Warnstufen soll unter Berücksichtigung der voraussichtlichen Stärke des Naturereignisses

helfen, das zu erwartende Ereignis richtig einzuschätzen. Entsprechend der aktuellen Gefahrenstufe würden neu auch die Radio- und Fernsehmedien verbindlich in Pflicht genommen und könnten unverzüglich angemessene offizielle Warnungen verbreiten. Der Regierungsrat ist überzeugt, dass mit den neuen Massnahmen eine wesentliche Verbesserung der bisher praktizierten Unwetterwarnung erfolgt.



NEU – Das Gemeinde-Info bequem per Mail

Die Gemeindeverwaltung orientiert die Bürgerinnen und Bürger mittels dem Gemeinde-Info über diverse Aktualitäten. Das Gemeinde-Info erscheint wöchentlich am Donnerstag im Engelberger Anzeiger sowie auf unserer Homepage.

Möchten Sie das Gemeinde-Info wöchentlich per Mail erhalten? Wenn ja, bitten wir um eine kurze Mitteilung auf kanzlei@gde-engelberg.ch.

Schalteröffnungszeiten

Gemeindekanzlei	Montag bis Donnerstag	09.00 Uhr – 17.00 Uhr
	Freitag	09.00 Uhr – 16.30 Uhr
	Samstag	09.00 Uhr – 11.30 Uhr
Bauamt, Finanzverwaltung und Sozialdienst	Montag bis Donnerstag	09.00 Uhr – 11.30 Uhr 14.00 Uhr – 17.00 Uhr
	Freitag	09.00 Uhr – 11.30 Uhr 14.00 Uhr – 16.30 Uhr
	Samstag	geschlossen